



【校章の由来】

「学問とスポーツ」の両立、世界の「平和」と人間の「和」を意味しています。

【学校教育目標】

自ら学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成
【大道っ子像】 ◎よく考え 進んで学ぶ子(知)
◎明るく 思いやりのある子(心)
◎ねばり強く たくましい子(体)

【令和6年度 大道小スローガン】

学びいっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい

夏休みの体験一つ一つが 子どもたちの成長へ!



1学期後半開始。学校には夏休みを終えた子どもたちが戻ってきました。夏休みの体験を多くの学びにつなげたことと思います。

さて、夏休みにはパリオリンピック、現在はパリパラリンピックが開催されています。アスリートたちが一生懸命競技に取り組んでいる姿に感動し、胸が熱くなります。彼らのように、夢や目標を持ち、なりたい自分になるために努力し、なれる力を持った自分になればどんなに素晴らしいことかと思えます。思うような結果が出せなかったとしても、これまでの努力はこれからの人生の糧となるに違いありません。また、気持ちを切り替えて進む姿に見ている私たちも「頑張ろう!」勇気づけられます。

本校の子どもたちにも夢や目標を持って、日々を過ごしてほしいと思います。なりたい自分になるため、日々の努力の積み重ねが自分の力となり、それを伸ばして「なれる自分」に近づけるんだということを学校でも伝え続けていきたいと思えます。ご家庭でも、子どもたちの目の前の一つ一つのチャレンジを励まし、見守って、今を大切に過ごさせてあげてください。

いよいよ、学校では、1学期後半の学習のまとめの時期です。まだまだ、暑い日々が続きますので、熱中症予防、感染症拡大防止に努めながら、子どもたちと頑張っていきたいと思えます。各ご家庭におかれましても、健康面へのご配慮をよろしくお願いいたします。今月も子どもたちが楽しい学校生活がおくれるように、職員一同取り組んで参ります。保護者のみなさまのご理解・ご協力をお願いいたします。

学校生活の様子

委員会活動、頑張ってます! (5・6年生)

1学期後半開始とともに、各委員会も活発に活動を始めています。「学校生活をよりよくするために」5・6年生が力を合わせ取り組む姿に成長と頼もしさを感じます。今回は、その一部を紹介します。



【運営委員会】
毎朝、あいさつ運動を頑張っています。大道っ子の1日は、元気な朝のあいさつで始まります。



【生活・美化委員会】
毎朝、玄関前の掃除や落とし物の点検等を頑張っています。校内がきれいになるよう活動しています。



【飼育委員会】
毎朝、うさぎのカカオの世話を頑張っています。飼育ケージの掃除や餌やりでカカオも元気です。



【放送委員会】
放送委員の朝の放送で大道小の1日が始まります。お昼の放送や全校集会などでも頑張っています。

今年度の大道っ子「将来つきたい職業」調べてみました!

1学期後半スタート時に、「将来どんな職業に就きたいか」についてアンケート調査を行いました。子どもたちの可能性は無限大です。夢に向かって頑張ってください!

大道っ子 将来の夢ベストエイト	
1位	パティシエ・ケーキ屋さん・パン屋さん
2位	ユーチューバー
3位	ペットショップ・ペットサロン・飼育員
4位	プロゲーマー・eスポーツ
5位	美容師・ネイリスト・マツエクなど
6位	サッカー選手、バスケットボール選手
7位	イラストレーター
8位	先生(幼・小・中・高・大学)、保育士、野球選手



まな 学びいっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい

